



四島体育大会に向けて

リーダー 3年 小野寺 陽大

今年のスローガンは「全心前進～Move forward together～」です。意味は、心を一つにみんなで前に進んでいこうという意味です。

今回の四島体育大会では、四島の生徒みんなが応援し合える大会にしたいと思っています。そのために一人一人全力で各種目に取り組み頑張ってもらいたいと思います。新中生が三島のお手本になれば四島の生徒全員が応援し合える楽しい四島体育大会になると思うので前向きに頑張りましょう！！

最後に今回の会場準備は神津中の生徒や先生方がやってくれているので感謝の気持ちを忘れずお礼の言葉を言うのを忘れずにッ！！

現在、新島中タイムでは縦割りのチームで四島大会専用トレーニングを行っています。



縄跳び



体幹を使ってボール投げ

離任した職員より一言

3月に島を離れ、新天地で新たなスタートを切った教職員からの挨拶を掲載します。

掛水 康広 主任教諭（社会）清瀬市立清瀬第五中学校に転出

「楽しかった～～」いろいろありましたが、新島での生活はとにかく楽しかったです。

「一度は島の学校を経験してみたい」と思ってやって来た新島、「せっかく海のきれいな島に来たのだから」と挑戦して骨折したサーフィン…、あれっ???釣りは1回もしてない、マリンスポーツもしてない、海で泳いだのも、温泉に行ったのも少ない、あまり新島を満喫してないぞ…何が楽しかったんだ???

そうだ、生徒たちと過ごした学校生活が楽しかったんだ、授業が楽しかったんだ！中学校の先生という仕事を選んだ自分にとって、学校生活が楽しいなんて、なんて幸せな7年間だったんだらう！感謝！ありがとうございました。お元気で！

佐藤 寛之 主任教諭（理科）国分寺市立国分寺第二中学校に転出

アンニョンハセヨ、チョヌンヒロユキムニダ。新1年生のみなさんは初めまして。中学校生活はどうか。新しいことばかりで緊張することも多いと思いますが、安心して2・3年生についていってくださいね。先輩方は明るく笑顔で前向きで、とても頼りになるチェックな存在です。

振り返ってみれば、島でみなさんと過ごした時間は、長いようで本当にあっという間でした。授業、行事、部活動、休み時間、ひとつひとつがかけがえのない思い出で、そこにはいつもみなさんの笑顔がありました。おかげで、今は充電フルパワー元気もりもり汗だくです。お互い新しい環境で頑張りましょう。ウンウォナルケ！

箕浦 孝徳 主任教諭（数学）立川市立立川第三中学校に転出

新島を離れて早1か月。離島の際には悪天候の中、お見送りありがとうございました。久しぶりの都心での生活は時間の流れが早く感じられ、ふとした時に落ち着いた新島の生活を思い出しています。新中生の皆さんは、様々な行事に向けて忙しい時期でしょうか。コロナの制限が緩和されたことで実施できるはずの様々な行事を全力で取り組み、大きく成長してくれることを願っています。

追伸：今は1年生の担任として、新島中の全校生徒より多い生徒達と毎日の生活を楽しく過ごしています。入学式は雨予報でしたが、雨は降らず無事に実施できました。

濱崎 礼奈 教諭（国語）小金井市立小金井第一中学校に転出

新しい生活が始まりあっという間に一か月が経とうとしています。新しい生活はどうか？慣れましたか？私は3年生の副担任として、163名の生徒たちと日々、慌ただしく楽しく過ごしています。まだまだ慣れず大変だと感じることもあります。みなさんと過ごした日々が今の私の糧となっていて、頑張ろうという気持ちになっています。新島の海のような穏やかで広い心を忘れずに、学んだたくさんの方のことを徐々に新しい学校でも取り入れていきたいです。3年間本当に貴重な経験をありがとうございました！また逢う日まで。

寶珠山 菜津 養護教諭 中野区立南中野中学校に転出

みなさんお元気ですか。3月の離島の際には、素敵なお見送りをありがとうございました。3年前の4月は休校で、せっかく学校の先生になったのにみんなに会えなくてとても寂しかったです。でもいざ始めてみると、何事にも全力で取り組み、元気いっぱいみなさんに圧倒されました。色々な話や活動をした保健室は、私にとってとても大切な場所です！初めの頃は自信がなくて不安にさせたこともたくさんありましたが、どんな時でも一生懸命で素直な皆さんに助けられました。先生としてのスタートを新島できることができて本当に幸せです。

これからも新島中学校のみなさんのご活躍をお祈り申し上げます。準備運動と水分補給、心の休憩を忘れないくださいね！

橋本 大輔（事務主事） 教育庁都立学校教育部高等学校教育課に転出

3年間大変お世話になりました。初めての島生活、初めての仕事で分からないことも多い毎日でしたが、新島中学校の教職員、生徒の皆さんを始め、多くの地域の方々に支えられ、無事に3年間を過ごすことができました。ありがとうございました。

今は、東京都教育庁高等学校教育課で、主に都立高校の入学選抜に関わる部署で働いています。新しい業務ばかりで大変な日々ですが、そんなときは島を出るときに買いこんだ牛乳せんべいを食べながら新中での日々を思い出して自分を奮い立たせています。新島で学んだことを活かせるよう、これからも頑張っていきます。遊びに行った際には、どうぞよろしく願いいたします。

Lovely Dianne(ALT) 東洋大学に転出

I have been teaching English to foreign students for 13 years and teaching in Niijima Junior High School is my first experience teaching in a formal setting of education in Japan. Many things amazed me as I learned the ways of Japan Education System and I am so privileged that I got the chance to experience it. Teaching my beloved Ni-chu students is really rewarding when they use what I taught and seeing them boost their confidence in speaking English. I hope they will be braver in using English as they face future endeavors in life. Thank you all! Be healthy and be safe!

13年間海外の生徒を対象に英語を教えています。新島中学校で教えることは、日本の公的な教育機関で教える初めての機会となりました。日本の教育システムについて学んでいくにつれて、多くのことに驚かされましたが、そのような経験をする機会を得られたことは、大変光栄なことでした。愛する新中生が、私が教えたことを使って、自信をもって英語を話している姿を見ることは、本当に何にも代えがたいことです。これからの人生で、将来の目標が見つかったら、さらに勇気をもって英語を使っていくことを期待しています。みなさん、ありがとうございました！！健康に、そして安全にお過ごしください！



おしらせ

☆クリーン活動☆

日時:5月8日(月)8:30~10:15

場所:本村前浜海岸

★小・中・高合同で浜清掃を行います。お時間のある保護者・村民の皆様は、ぜひ一緒にご参加ください。

☆道徳授業地区公開講座☆

日時:5月13日(土)

10:25~11:15 (3校時) 学年ごとに道徳の授業

11:25~12:15 (4校時) 全校で講演会

★さわやか健康センター保健師、猪狩尚史さんによる「国際理解」をテーマとした講話があります。この機会にぜひ、道徳の授業をご参観ください。

☆四島体育大会☆

日時:5月27日(土) 5月28日(日)

5月29日(月)が振替休業日となります。

場所:神津中学校

★お弁当の準備が必要です。

★大型船就航の関係で、今年度は予備日はありません。順延の場合は、新島高校グラウンドでの陸上記録会となります。新中生への熱い声援をよろしくお願い致します!

1学期の主な行事予定

5月

6月

7月

2日(火) 生徒総会	15日(木) 地区音楽会	11日(火)~13日(木) 三者面談
8日(月) クリーン活動	17日(土) 授業公開	20日(木) 1学期終業式
13日(土) 道徳授業地区公開講座	地区音楽会校内発表会	24日(月)~28日(金) サマースクール
部活動保護者会	23日(金)~27日(火) 1学期期末考査	水泳教室
PTA 総会	SC来校日: 2(金) 9(金)	SC来校日: 6(木) 14(金)
19日(金) 式根島遠足(1年)	21(水) 30(金)	
27日(土)~28日(日) 四島体育大会		
SC来校日: 12(金) 17(水) 24(水)		

